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ATA DA 63ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-1 

GRADUAÇÃO EM POLÍTICAS PÚBLICAS, REALIZADA EM 24 DE AGOSTO 2018 2 

Aos vinte e quatro dias do mês de  agosto de dois mil e dezoito, as quatorze horas, reuniu-se o 3 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Políticas Públicas, do Setor de Ciências Sociais 4 

Aplicadas da Universidade Federal do Paraná, na sala de reuniões do Departamento de 5 

Economia do Setor de Ciências Sociais Aplicadas, térreo, situada na Avenida Prefeito Lothário 6 

Meissner, número seiscentos e trinta e dois. Estavam presentes os seguintes membros: Prof. 7 

Huáscar Fialho Pessali (Coordenador e Presidente), Prof. Nilson Maciel de Paula, Prof. Luís 8 

Felipe Ferro, Prof. Fabiano Abranches Silva Dalto, Profª Raquel Guimarães, Prof. Marcos Paulo 9 

Fuck, Profª. Iara Vigo de Lima, Profª Carolina Bagattolli, Prof. Roberto Eduardo Bueno, os 10 

representantes discentes Alex Dal Gobbo Abi (Mestrado), e a nova chapa de representação 11 

discente Nicole Luy (titular-Mestrado), Antônio Eduardo Kloc (titular-Doutorado) e Almir 12 

Cléydison Joaquim da Silva (suplente-Doutorado). Dando início à Reunião Ordinária, o Senhor 13 

Presidente iniciou a seção de informes, relatando o seguinte: a) O Projeto FDA para compra de 14 

livros foi aprovado pela PROPLAN. b) Foi enviada pela PRPPG informação que o saldo do PROAP 15 

para compra de passagens e pagamento de diárias devera ser utilizado até o dia 23 de 16 

novembro de 2018, devendo os Programas enviarem até esta data as solicitações. O Prof. 17 

Fabiano Dalto informou que c) a Comissão de Seleção finalizou o Edital do Processo Seletivo 18 

2019 de acordo com os ajustes apontados na última reunião e a data de inscrição será de 03 de 19 

setembro até 05 de outubro do ano corrente. Os representantes discentes informaram que d) 20 

ocorrerá nos dias 18 e 19 de outubro do II Seminário em Políticas Públicas organizado pelos 21 

discentes com o auxílio da Coordenação do Programa e todos os docentes e comunidade estão 22 

convidados. O discente Emerson Leonardo Schmidt Iaskio solicitou inclusão de pedido de 23 

prorrogação de prazo para qualificação, aceito pelo colegiado. A Profª Drª Carolina Bagatolli 24 

solicitou inclusão de prorrogação de prazo de qualificação e deferimento de banca de 25 

qualificação, aceitos pelo colegiado. Essas inclusões serão realizadas e votadas nos itens 26 

correlatos na pauta apresentada anteriormente. A Comissão de Seleção solicita inclusão de 27 

ponto de pauta referente à mudança de membros, acatada pelo colegiado. Solicitada a inversão 28 

de ponto de pauta em função de limitação de horário de um dos representantes discentes, 29 

dessa forma o item 12 passa a ser o segundo item da pauta. Terminados os informes e 30 

solicitações, passou-se para os pontos de pauta. 1) A ata da 62ª reunião ordinária do colegiado 31 

foi aprovada por unanimidade. 2) Apresentada a nova representação discente eleita para a 32 

composição do Colegiado, contando com NICOLE KYVRIA LUY e EMANUEL LUIZ FLORES DA 33 

SILVA (suplente) como representantes do mestrado e ANTONIO EDUARDO KLOC e ALMIR 34 

CLÉYDISON JOAQUIM DA SILVA (suplente) como representantes do doutorado. Os titulares se 35 

tornam membros da comissão de bolsas, aprovado por unanimidade. 3) As bancas de 36 

qualificação dos discentes Rizza Regina Oliveira Rocha, Roger de Oliveira Franco e Magna 37 

Joelma Vaccarelli Knopik e as bancas de defesa dos discentes Pedro Paulo Sampaio e Guilherme 38 

Cavicchioli Uchimura foram aprovadas por unanimidade. 4) Os pedidos de prorrogação de 39 

prazo de qualificação sem prejuízo ao prazo de defesa de Ruann Oswaldo Carvalho da Silva, 40 

João Rafael da Costa Magalhães, Mônica Aparecida Bortolotti e Emerson Leonardo Schmidt 41 

Iaskio foram aprovadas por unanimidade. 5) Os pedidos de convalidação de créditos foram 42 

aprovados por unanimidade sendo: Guilherme Fernandes Graziani - 03 créditos pela disciplina 43 

Planejamento e Gestão em Saúde; Andrea Luiza Curralinho Braga - 04 créditos pela publicação 44 

de artigo (Qualis A2); Tiago Claudino Barbosa - 02 créditos pela publicação de artigo (Qualis 45 

B2); Glaucia Julião Bernardo - 04 créditos pela publicação de artigo (Qualis A2). O pedido de 46 
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Ruann Oswaldo Carvalho da Silva foi retirado de pauta por não atender os requisitos para 47 

análise do mesmo. 6) O pedido de equivalência de créditos de Natália  Ferreira de Paula que 48 

realizou a disciplina Políticas Públicas de Segurança Alimentar e Nutricional foi aprobada, 49 

devendo ser equivalente à disciplina do Programa denominada Tópicos Especiais: Sistemas 50 

Agroalimentares. 7) O relatório de estudo dirigido de Andrea Luiza Curralinho Braga foi 51 

aprovado por unanimidade. 8) O projeto de estudo dirigido de Felipe Florencio foi aprovado por 52 

unanimidade. 9) O pedido para matrícula na disciplina Tópicos Especiais: Análise de 53 

Indicadores Especiais solicitado por Guilherme Fernadnes Graziani e aprovado Ad Referendum 54 

pelo coordenador do Programa foi aprovado por unanimidade. 10) A solicitação de auxílio 55 

financeiro da aluna Andrea Luiza Curralinho Braga foi aprobada, sendo disponibilizado o valor 56 

máximo recomendado pela PRPPG. 11) Solicitações de diárias para os Professores Raquel 57 

Ragel Guimarães e Walter Tadahiro Whima foram aprovadas por unanimidade. 12) A comissão 58 

de bolsas aprovou a documentação entregue pela discente Julia Heliodoro Souza Giritana onde 59 

comprova a compatibilidade do recebimento de bolsa CAPES DS com a atividade de docência 60 

desde 23 de julho de 2018. 13) Por motivos pessoais (a possibilidade de sua esposa participar 61 

do processo seletivo 2018-2019), o membro da comissão de seleção Prof. Dr. Luis Felipe Ferro 62 

não poderá realizar suas atividades na referida comissão e fica, após votação, intitulado o Prof. 63 

Dr. Nilson Maciel de Paula como suplente da comissão de bolsas. Nada mais havendo a tratar, o 64 

Senhor presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Barbara Paes Spricigo, lavrei a presente ata, 65 

que após lida e aprovada foi assinada por mim e pelo Presidente. Curitiba, 24 de agosto de 66 

2018. 67 


